



## 教育実習生が学んでいます！

今週の月曜日(5月22日)から、将来の進路選択の中に教職を考えている3名の大学生が、浅江中学校で教育実習を行っています(内2名は浅江中学校の卒業生です)。

以下、実習生からコメントをもらったので紹介します。



3年 数学科 (3-3)

6/9までの3週間、教育実習生としてお世話になります、東京理科大学から参りました。実は私も、浅江中学校の出身で、2017年の卒業になるので、今から6年前、7年前の卒業生になります。中学生、高校生の時から「教育実習をするなら浅江中学校でしたい!」という夢を掲げており、今、その夢が一つ叶ったことに喜びや嬉しさを感じているのと同時に、当時、お世話になった先生方も数名おられ、同じ教師という立場で関わらせていただくことに、不思議な気持ちも抱いております。

担当教科は数学で、学年は主に3年生を担当します。私は、大学でも数学を専攻しており、主に整数論(整数の性質)について学習しています。難しくもあり、非常に興味深い分野です。実習期間中は数学の話だけではなく、今の浅江中学校の話、昔の浅江中学校の話も含めて、多くの人と関わっていきたいと思っています。

3週間という短い間ではありますが、よろしくお願いします。

5月22日から6月2日までの約2週間教育実習をさせていただきます。担当科目は技術科、担当学年は2年生です。2週間という短い期間に技術科で教育実習を行わせていただくので、すべての生徒の皆さんと関われるわけではありませんが、少しでも多くの時間を皆さんと過ごしたいと思っています。

私が浅江中学校にきて最初に感じたことは、挨拶してくれる生徒が多いことです。初対面にもかかわらず、廊下ですれ違った時や登下校の際などに元気のよい挨拶してくれます。この挨拶してくれる人が多い、初対面の人にあいさつができることはとても素晴らしいことだと思います。そのほかにも浅江中学校の良い点を教育実習期間中に少しでも多く見つけられたらいいなと思っています。また皆さんと少しでも多く話せたらいいなと思うので、声かけてください!



技術科 (2-1)



1年 社会科 (1-3)

同志社大学の4年生です。教育実習生として5/22から6/9までの3週間お世話になります。教科は社会で、1年生を担当します。久しぶりの母校で教育実習ができることに嬉しさと感謝の気持ちでいっぱいです。皆さんが挨拶、掃除に一生懸命に取り組んでいる姿を見て、改めて浅江中学校の素晴らしさを感じました。皆さんと一緒に授業や部活動ができることを楽しみにしています。教室や廊下で会ったらぜひ声をかけてください。素晴らしい先生と生徒の皆さんの下で実習ができることを嬉しく思います。生まれ育った母校に恩返しできるように頑張ります。3週間よろしくお願いします。

全国的に教員不足が叫ばれている中、未来の山口県の教育、日本の教育を担ってくれるかもしれない3名です。浅江中学校での教育実習では、子どもたちから元気をもらい、教員のやりがいや楽しさ(苦勞もですが……)を肌で感じてくれることと思います。この経験が、今後の進路選択や将来設計に必ず生きてくると信じて、教職員一同、浅江中の子どもたちへのサポート同様、実習生へのサポートもしっかり行っていきます。

